

ROUTES

Hervé Gaymard, Président du Conseil départemental, attentif et pleinement mobilisé suite à l'éboulement survenu entre Albertville et Moûtiers.

Aujourd'hui, samedi 1^{er} février 2025, un éboulement conséquent avec une chute de bloc de plusieurs tonnes s'est produit sur la route nationale 90 et sur la route départementale en contrebas au niveau de la sortie Nord de Moûtiers. Fort heureusement, seulement un seul blessé léger est à déplorer, ce qui, compte tenu de la densité de la circulation pour accéder aux stations de la Tarentaise en ce premier samedi de février, relève du miracle.

Dès la connaissance de cet événement, en lien avec les services de l'État, gestionnaire de ce réseau routier, la décision de mettre le tunnel de Ponserand en double sens a été prise afin d'éviter le blocage total de l'accès à la Tarentaise. D'importants bouchons sont en cours et d'autres sont malheureusement à venir. C'est pourquoi le plan d'hébergement d'urgence a été activé pour répondre aux besoins des naufragés de la route qui se dirigent toujours vers notre département.

J'ai par ailleurs assuré aux représentants de l'Etat la volonté du Département de mobiliser son expertise en appui de leurs services pour que les moyens de sécurisation du secteur soient déployés dans les meilleurs délais.

À la veille des vacances de février, il est impératif de rétablir les deux voies dans le sens montant au plus vite. Tout comme il est impératif d'envisager, comme nous, élus locaux, le réclamons depuis des décennies maintenant, la réalisation d'un tunnel au droit de cette gorge, afin de ne pas compromettre la vie dans la vallée de la Tarentaise.

Je suivrai avec attention dans les prochains jours les décisions qui seront prises et assure nos touristes que les services de l'Etat, du Département et des communes sont pleinement mobilisés pour les accompagner dans cette situation.

**Suivez toute l'actualité des routes du département sur :
savoie-route.fr**